

# Éxito en la donación de la UJI al Banco de Alimentos

Elimina la filigrana digital ahora

CASTELLÓN

La UJI, a través de la campaña de donación al Banco de Alimentos de Castelló, participó ayer, en el movimiento global #GivingTuesday 2020 *Un día para dar*, animando a la comunidad universitaria y a la sociedad de Castellón a realizar una donación al Banco de Alimentos.

En el acto de apoyo a esta iniciativa internacional, realizado en la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales de la UJI (ESTCE), participaron la vicerrectora de Estudiantado y Compromiso Social, Inmaculada Rodríguez; la directora de la ESTCE, Amelia Simó; el CEO de la empresa FoodRation4All, Kilian Zaragoza, y voluntariado del Banco de Alimentos de Castelló.

#GivingTuesday es un movimiento global de solidaridad que se celebra después del Black Friday y el Cyber Monday, y que ahora, debido a la situación provocada por la pandemia de la Covid-19, es más necesario que nunca.

Numerosas personas se interesaron por la iniciativa y durante todo el día voluntarios del Banco de Alimentos de Castelló animaron a realizar donaciones, repartiendo *flyers* e informando del procedimiento para donar, tanto a través del tótem digital situado en el vestíbulo de la Escuela como descargándose la *app Nadie sin su ración diaria*, desarrollada por de la empresa FoodRation4All. Así mismo, se puede realizar una donación a través de transferencia bancaria directamente al número de cuenta del Banco de Alimentos.